
 

平成30年度 安曇野市障害福祉運営委員会（第１回）会議概要 

１ 審議会名  第１回安曇野市障害福祉運営委員会  

２ 日  時  平成30年10月17日 午後１時30分から午後３時10分まで 

３ 会  場  安曇野市役所 共用会議室305             

４ 出 席 者  輪胡悦子委員、布山茂正委員、唐澤鎭江委員、太田由子委員、高橋喜博委員、海

老原晴香委員、木下幸子委員、丸山由美子委員、河原淳史委員、荒川豊委員、本田洋介委員、

望月熙史委員、内山秋男委員、田口諭美委員                       

５ 市側出席者 花村福祉部長、矢口福祉課長、高橋、深井、西澤 障がい福祉担当係長     

６ 公開・非公開の別  公開    

７ 傍聴人   0人    記者  ２人  

８ 会議概要作成年月日  平成30年10月22日  

協  議  事  項  等 

◎会議概要 ※以降説明 

 １ 開  会 

２ あいさつ  ※花村部長 

３ 委嘱書交付 ※委嘱後 委員、事務局の自己紹介 

４ 役員選任  ※委員の互選により会長に唐澤委員 副会長に木下委員が選出され、両委員よ

り就任のご挨拶。 

５ 事務局説明事項 ※安曇野市障害福祉運営委員会の職務について設置要綱を基に事務局より

説明。 

６ 協議事項 

まず「計画の位置付について」障害者基本計画、障害福祉計画、障害児福祉計画の計画期間や、

計画の内容について事務局より説明。その後、会長の要請を受け「第２期、第３期安曇野市障害

者基本計画について」、「第４期、第５期 安曇野市障害福祉計画、及び第１期、障害児福祉計画

について」を続けて事務局より説明した。  

（意見 質疑） 

委員 新障害者基本計画の概要の資料は、字も大きく、わかり易く作られていて良い。事業内容

を市民に発信し理解を得る取組を進めて欲しい。 

委員 初めて、障がい者施策の資料を見た。資料から自分の業務で不明だった点を知ることがで

きた。今後この会議で、知識を深め、意見を発信して行きたい。 

委員 計画は、国の指針に沿って策定されると理解している。本年度が、計画の開始年度との理

解でよいか。また、基本理念等、前の期と変更したことはあるのか。 

事務局 30年度から新基本計画等がスタートした。基本計画では、施策の大きな変更はない。具

体的内容において、標記を整理し、一部内容はより具体的に変更した。 

委員 私の所属している団体の関係する事業は、今説明があった事業か。 

事務局 そうです。 

委員 自分の専門外の内容についても知ることができ、会議が有意義だと感じた。 

 委員 理解促進研修・啓発事業について、市内で障害者施設開設について、地域で反対が起こっ

た等の事案を聞いている。障害者の施設に反対なのか、単に近所への施設開設が反対なのか

詳細は分からないが是非理解促進事業には、力を入れて欲しい。 

７ その他 ※無 

８ 閉会 ※木下副会長 

 


